

DESAYUNOS LABORALES

El Colegio de Graduados Sociales de Málaga y Melilla abre en Marbella la V edición de sus encuentros provinciales con la presencia de representantes del Servicio Estatal de Empleo



El presidente del Colegio de Graduados Sociales, Juan Fernández (centro), junto a Rafael Molina y Luis Triano, del SPEE. :: FOTOS: J-LANZA.



Silvia Cerván y Paqui Bermúdez, graduadas sociales.



Juan José González y Juan Francisco Pedrosa, director general de Dabo Consulting, patrocinador del evento.



Juan Antonio Molina y Alfonso Urbano.



Jesús Gea, tesorero del colegio, y Mari Carmen Duarte, colegiada.



José Almirón, secretario general, y Pilar Gallardo.

ompartir las inquietudes y problemas del sector fue la filosofía con la que hace cinco años nacieron los Desayunos Laborales del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla. Foros de debate sobre cuestiones que afectan a este colectivo profesional que en la provincia suman un millar de colegiados. Marbella acogió el pasado viernes 18, la inauguración de la V edición de los desayunos, que además contó con la presencia de representantes del Servicio Público Estatal de Empleo (SPEE), como Rafael Molina, jefe de la oficina de Fuengirola, y **Luis Triano**. «En estos encuentros incluimos la presencia de representantes de las administraciones con las que solemos trabajar a diario, como el SAE, la Tesorería de la Seguridad Social, etc. Es una forma de intercambiar experiencias y resolver dudas. Está claro que tanto a unos como a otros nos interesa dar un buen servicio al ciudadano», expuso el presidente del Colegio de Graduados Sociales, Juan

Una veintena de colegiados de Marbella y localidades cercanas, como **José Luis Ji-ménez**, **Pilar Gallardo**, **Yolanda Jiménez**, Silvia Cerván, Paqui Bermúdez, José Antonio Molina, Alfonso Urbano o Mari Carmen Duarte, tuvieron la oportunidad de exponer sus dudas. Sobre la mesa se pusieron asuntos de interés como las novedades telemáticas que ya están funcionando y que, por ejemplo, favorecen al trabajador que queda en desempleo. «Si los certificados de empresa se remiten directamente al SAE, los trabajadores se ahorran tener que llevar esa documentación», explicó Juan Fernández. Otro de los asuntos en discusión fue el pago único de la prestación por desempleo. Los colegiados solicitan a la administración que se dé a este asunto mayor difusión. «Defendemos al pequeño y mediano empresario como quien puede empezar a tirar de la economía. Muchos desconocen la posibilidad de capitalizar la prestación de una sola vez y de esa forma, emplear ese dinero en poner en marcha un negocio», señaló el presidente del Colegio.

Fernández Henares.

La inauguración de la V edición de los Desayunos Laborales, celebrado en el Hotel NH Marbella, sirvió además a los colegiados para discutir algunas de sus reivindicaciones. Entre ellas, que se les incluya en el turno de oficio gratuito y negociar con la Universidad la convalidación de su titulación como título de grado. Este colectivo quiere que los años de experiencia laboral les puntúe para obtener tal convalidación. Entre los asistentes se encontraban algunos integrantes de la Junta de Gobierno del órgano colegiado como **Jesús** Gea, tesorero, y José Almirón, secretario general; así como de la firma Dabo Consulting, patrocinador del acto, con Juan José González, y su director general, Juan José Pedrosa.



